

教室のこだわり徹底調査!



春のスクール&カルチャー特集

ショッパー記者が地元で評判のスクールを取材、支持のワケを探りました

私自身、勉強についていけず悩んでいたんです



ちいきアカデミー
山田校長

でいたんです。そんな時通っていた塾の先生が、親身になって指導してくれました。おかげで苦手な経験をみんなにしてほしかったのがきっかけです。

自分でいたんです。そんな時通っていた塾の先生が、親身になって指導してくれました。その経験をみんなにしてほしかったのがきっかけです。

A 子どもたちは「その場で分からぬことがあります。親御さんからは『自分で勉強するようになります』という声をよく聞きますね。何より学ぶ喜びを感じてくれているのです。塾に来るのは楽しさで、近所の方が来てくれることもありますよ。

Q 指導の際、大切にしていることは?

A 一人ひとりの個性に合わせて指導することです。どんなことに興味を持っているのかを考え、子どもたちのやる気を引き出しています。

Q 生徒さんからどのように声がありますか?

A 一人ひとりの個性に合わせて指導することです。どんなことに興味を持っているのかを考え、子どもたちのやる気を引き出しています。

Q 指導の際、大切にしていることは?

A 一人ひとりの個性に合わせて指導することです。どんなことに興味を持っているのかを考え、子どもたちのやる気を引き出しています。

Q 成績UPで評判!!

保護者・生徒からの信頼度高

○○○○○

検索

地元に根ざした学習塾として、地域の親御さんたちから支持の高いちいきアカデミー。

旭町で開塾して25年、学習指導に対する思いや山田先生ならではの指導方法を伺ってきました。

Q 実は私自身、中学時代に勉強についていけず悩

Q 先生になつたきっかけは?

Q 指導の際、大切にしていることは?

Q 生徒さんからどのように声がありますか?

Q 指導の際、大切にしていることは?

Q 成績UPで評判!!

保護者・生徒からの信頼度高

○○○○○

検索

○○○○○